
「学校だより」第５号 ☆ホームページではカラーでご覧いただけます。

愛汗大志
生徒総会もリモートで実施
６月１０日（金）６校時に生徒総会をオンライ

ンで実施しました。最近はコロナ新規感染者数も

徐々に減少していますが、今年も体育館と各教室

をリモートで結んで行いました。生徒会役員と各

種委員会の委員長が質問に対して答弁し拍手で承

認されました。準備のために遅くまで残って頑張

った皆さん、お疲れ様でした。

第５号議案で出された学校に対する質問や要望

にお答えします。

１－１，２－１

Q：扇風機を直してほしいです。
A：予算が限られてはいますが、修繕箇所を確認
して教育委員会と相談して対応します。

１－１，２－１

Q：どうして校則、身なり点検があるのですか。
身なり制度をゆるくしてほしい。

A：中学校生活の中で、基本的生活習慣を整える
上で身なりは重要です。特に部活動の大会に参

加するためには、守らなければ参加できません。

また、高校受検においても面接で確認されます。

全クラス

Q：トイレを洋式に直してほしいです。
A：これは昨年度も要望として出ていたので、早
速、今年５月の教育長面談でお願いしました。

しかし、市の予算では令和５年度以降に予定さ

れているとのことでした。

１－１

Q：運動系の行事
を増やしてほし

いです。

A：全校生徒で行
う行事に「知念

ピック」があり

ます。また、各

学年でも学年レクとして実施しています。

１－１

Q：机が狭いので広くしてほしい。
A：新しく購入した机は広く、新入生用に準備し

ていましたが、１クラス３８名と多くなったの

で、小さい机と入れ替えました。（教室が狭く

なるので）

３－１

Q：AⅡ日課を増やして欲しいです。
A：読書や知学タイムで基礎基本の定着を図る時
間を確保するために A 日課を実施しています。
また、放課後の活動が必要な場合に A Ⅱ日課に
しています。

３－２

Q：定期テストか
ら単元テストに

してほしい。

A：定期テストは
年に５回に分け

て同じ時期に実

施するため、テスト勉強のための部活動停止

期間があり勉強することができます。また、単

元テストは小学校の頃のように、単元毎に１年

間に何回もテストがあり、試験範囲が狭いので

勉強しやすいかもしれません。しかし、各教科

によって時期が違うので、部活動は停止にはな

りません。今年度は、試行期間ということで併

用している教科もあると思います。次年度から

は完全実施になるかもしれません。

２－２

Q：制服を選べるように選択制にしてほしい。
A：制服選択制にするとどちらの制服も着られる
ようになります。しかし、保護者の負担を考え

ると PTA 理事会や総会での話し合いの場が必要
でしょう。

２－２

Q：なぜ、髪
の長さを決

められない

といけない

のですか。

A：前髪が眉
にかからないようにするのは、黒板を見たり、

板書をノートに写すときに、髪の毛が目に入

らず、授業に支障が出ないようにするためです。

他には、先程の身なり点検の回答を見てくださ

い。

どうでしたか？今年は特に１年生からの質問

が多く疑問点が解消されたかと思います。修繕

箇所については教育委員会にお願いして早めの

対応をしていきます。制服については,アンケ
ートを実施したいと考えています。

令和４年６月１４日（火）
南城市立知念中学校
校長 志伊良 洋子


